
Herr Metz bat darum, dass ein ausführlicher Bericht über die derzeitige Situation in 
Sankt Augustin erstellt werden soll, damit die Fraktionen sich entsprechend informieren 
können. Der Bürgermeister teilte daraufhin mit, dass für die nächste Sitzung des 
Sozialausschusses ein entsprechender Bericht vorbereitet wird. Dies wurde von allen 
Fraktionen begrüßt. 
 
Dann fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


